

IAIP-ACTA N°10/2014

FECHA 03/03/2014

ACTA NÚMERO 10/2014. INSTITUTO DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA. En la ciudad de San Salvador, a las catorce horas con treinta minutos del día tres de marzo de dos mil catorce. Atendiendo la convocatoria hecha por el Comisionado Presidente, Carlos Adolfo Ortega Umaña, para celebrar esta sesión ordinaria, presentes los Comisionados Propietarios del Instituto de Acceso a la información Pública, en adelante, "El Instituto", señora: María Herminia Funes de Segovia y señores: Carlos Adolfo Ortega Umaña, Mauricio Antonio Vásquez López, José Adolfo Ayala y Jaime Mauricio Campos Pérez, conformando pleno. El Comisionado Presidente, dio inicio a la sesión, habiéndose propuesto como puntos de agenda los siguientes: 1) Presentación y aprobación de la agenda; 2) Planes de trabajo operativos; 3) Contratación Jefe del área jurídica; 4) Capacitación de Comisionados Propietarios y Suplentes; 5) Avance de informe anual Asamblea Legislativa; 6) Delegación firma de Presidente; 7) Puntos varios. **PUNTO UNO:** El Comisionado Presidente presentó el contenido de la agenda al Pleno, cuyo contenido fue aprobado por unanimidad. **PUNTO DOS:** el Comisionado Presidente comunicó al Pleno que el próximo lunes se presentaran los planes operativos de las unidades jurídicas y de archivos. **PUNTO TRES:** Se recibieron varias hojas de vida de profesionales del derecho, de las que se seleccionaron las tres que mejor se ajustan al perfil profesional exigido por el Instituto. El Comisionado Jaime Campos propuso que los candidatos a Jefe Jurídico realicen una presentación ante el Pleno el día lunes diez de marzo del presente año, el

contenido de dicha presentación consistirá en responder a las siguientes preguntas: 1) ¿Cuáles son los valores y principios que considera importantes en su servicio?; 2) ¿Cómo desarrollaría la relación de trabajo con los colaboradores jurídicos del Instituto?; 3) ¿Cómo desarrollaría la relación de trabajo con otras unidades del Instituto?; 4) A partir de su experiencia y conocimientos, ¿Cómo fortalecería el derecho de acceso a la información pública en El Salvador?. El Pleno aprobó por unanimidad tanto la fecha, como el contenido propuesto, para que los candidatos realicen la presentación en las instalaciones del Instituto. **PUNTO CUATRO:** Continuando con las capacitaciones ofrecidas por CASALS & ASSOCIATES, el día cuatro de marzo del presente año se realizará la Capacitación Modulo II, denominada: “Comunicación Organizacional como Timón de la Institución”, y se desarrollara en las instalaciones del Instituto, con la participación de los Comisionados propietarios y suplentes junto con las jefaturas. **PUNTO CINCO:** para desarrollar este punto se solicitó la comparecencia del Oficial de Información del Instituto: Vicente Hernández Melara, quien expuso que el día diecinueve de febrero del presente año envió un cuestionario a todos los Oficiales de Información de las instituciones autónomas y ministerios para obtener datos estadísticos relativos a: el nivel académico de los Oficiales de Información, género, número de solicitudes de información recibidas hasta el momento, número de Oficiales de Información *Ad Honorem*, entre otros. Estas instituciones tienen un plazo de una semana para responder el cuestionario y enviarlo al Instituto vía correo electrónico. El Pleno decidió aprobar por unanimidad incluir en esta estadística a las Alcaldías Municipales y se les

enviara el mismo cuestionario vía correo electrónico, para conocer la situación de acceso a la información en todos los municipios de El Salvador. **PUNTO SEIS:** El Pleno acordó que cuando el Comisionado Presidente, no se encuentre en las instalaciones del Instituto, se delega a la Comisionada María Herminia Funes de Segovia, para suscribir todo documento solicitado por CASALS al Instituto. **PUNTOS VARIOS:** como se ha mencionado en sesiones anteriores, se está preparando el Primer aniversario e inauguración de las oficinas administrativas del Instituto; cuya fecha está aún pendiente de confirmación, en este acto el Pleno delego a la Comisionada María Herminia Funes para continuar con los preparativos de dicha celebración. El Instituto participara nuevamente en el proyecto de observación electoral a realizarse este nueve de marzo en los mismos centros de votación donde se desarrolló el observatorio en la primera vuelta de elecciones presidenciales, la logística será la misma que se desarrolló en la aquella ocasión. **CIERRE:** No teniendo nada más que discutir ni hacer constar, se dio por finalizada la reunión a las dieciséis horas de su fecha de inicio, dándole lectura a la presente acta, la cual, por estar redactada conforme a la voluntad de todos los miembros, ratificamos su contenido y firmamos.



The image shows five handwritten signatures in blue ink, arranged in two rows. The top row contains four signatures: the first is a large, stylized signature that appears to be 'Herminia'; the second is a signature that looks like 'Casals'; the third is a signature that looks like 'Funes'; and the fourth is a signature that looks like 'Segovia'. The bottom row contains one signature that looks like 'Casals'.